



Paquete económico alcanza para mantener nota crediticia: Meade

El secretario de Hacienda aseguró que la propuesta presentada al Congreso será suficiente para que el país mantenga su nota crediticia, luego de que las calificadoras S&P y Moody's la pusieran en perspectiva negativa, y pese a dudas de analistas.

El secretario de Hacienda, **José Antonio Meade**, considera que el **paquete económico** propuesto por el Gobierno federal para **2017** alcanzará para que México mantenga su **calificación crediticia**, luego de ser puesta en perspectiva negativa por las agencias calificadoras Moody's y Standard & Poor's.

“Nosotros pensamos que sí. Es un paquete económico que nos regresa a tener un **superávit primario**, un paquete económico que nos va a ayudar a **estabilizar nuestro nivel de deuda** como porcentaje del PIB, a que vaya cayendo en el tiempo”, dijo Meade en entrevista con **El Financiero Bloomberg** en el marco del foro 'Impulsando a México', organizado por Grupo Financiero Interacciones y El Financiero.

En una encuesta de Bloomberg con analistas publicada el pasado 10 de octubre la mitad de los consultados dijo que el paquete económico no será suficiente para que México mantenga su nota.

En marzo y agosto, respectivamente, las agencias Moody's y Standard & Poor's pusieron en perspectiva negativa la nota que otorgan a México, señalando preocupaciones en las finanzas públicas, en particular por los niveles de deuda.

El secretario Meade señaló este martes que enviaron un paquete económico “necesario, y también suficiente para mandar las señales de una economía robusta, sólida y confiable”.

En particular en el tema de deuda afirmó que “está en niveles manejables”.

La Ley de Ingresos fue aprobada la semana pasada por la Cámara de Diputados, con dos ajustes, que fue elevar el tipo de cambio previsto y una marginal mayor producción de petróleo. Aún falta que la apruebe el Senado. Posteriormente en San Lázaro se discutirá el Presupuesto de Egresos.

Además, el funcionario aseveró en el foro que el Gobierno del presidente Enrique Peña Nieto concluirá con **finanzas sanas** y descartó una crisis de final de sexenio.

DESCARTA RECORTES AL PRESUPUESTO EN 2017

José Antonio Meade Kuribreña, titular de Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP), descartó algún recorte al presupuesto el próximo año, en vista de los cambios que hicieron los diputados al valor del dólar y la plataforma petrolera en la Ley de Ingresos.

“Los ajustes lo único que hacen es reflejar mejores elementos, la información más reciente, y por lo tanto es plenamente consistente con lo que el mercado está esperando suceda con esas variables y nosotros pensamos que en la medida, en lo que hoy los mercados están esperando se materialice, no habrá necesidad de hacer cambios durante el ejercicio al paquete económico el año que entra”, comentó luego de participar en el Foro Impulsando a México.

Reconoció que la labor de los diputados para aprobar y analizar Ley de Ingresos fue seria y profesional.

Precisó que por los cambios hechos por legisladores no se modificaron los superávits primario y público, que quedaron en 0.4 y 0.1, respectivamente.

SE HA RESISTIDO A VOLATILIDAD

El titular de Hacienda consideró que se ha "resistido bien" a la volatilidad, la cual hoy parece menor que en días y semanas recientes.

"México ha estado muy atento y lo seguirá estando, tiene buenos fundamentales, tiene salud en nuestros propios balances, balances de los bancos y de los corporativos, hemos venido haciendo nuestra tarea para cualquier fuente de incertidumbre hacia adelante, percibimos hoy un escenario más estable", dijo.

Añadió que se trabaja con el Banco Mundial y despachos que fueron entrevistados, para levantar el Doing Business, para hacer la tributación más sencilla.

ELECCIONES EN EU

El secretario de Hacienda agregó que el país ha resistido la volatilidad provocada, entre otros, por las elecciones en Estados Unidos.

"México ha resistido bien todo este proceso electoral. Estamos atentos, lo hemos resistido bien. Ha habido volatilidad. La volatilidad hoy parece menor que en días y semanas recientes. Percibimos hoy un entorno más estable".